

„Jetzt Engagiert“ ist ein Projekt vom Nürnberger Kreisverband der Arbeiter-Wohlfahrt (AWO) und steht für „junge Ehrenamtliche zusammen im Team“. Es versteht sich als Anlaufstelle für Schüler, Auszubildende und junge Erwachsene, die sich ehrenamtlich engagieren wollen. Mitmachen können alle zwischen 14 und 24 Jahren.

„Jetzt“ zählt mittlerweile 150 Ehrenamtliche,

die beispielsweise in einem Hort das Fußballtraining übernehmen, ein Theaterstück für und mit alten Menschen aufführen oder Schülern Nachhilfe geben.

Die AWO sammelt alle möglichen ehrenamtlichen Tätigkeiten in Nürnberg, stellt sie euch vor und berät, was zu euch am besten pas-

sen würde. Oder ihr füllt einfach einen Fragebogen aus, um herauszufinden, welche Freiwilligenarbeit für euch geeignet wäre. Ob ihr mit Tieren, Kindern oder alten Menschen arbeiten wollt – das dürft ihr selbst entscheiden!

Dann werdet ihr einem Team zugeteilt. Oder seid ihr schon eine

Gruppe, die etwas „Gutes“ tun will? Zum Beispiel die eigene Skate-Anlage mit

neuer Farbe aufpimpen? Selbst dann ist die AWO der geeignete Helfer und unterstützt euch mit Sachmitteln.

Interessierte können sich im Internet auf [www.jetzt-engagiert.de](http://www.jetzt-engagiert.de) informieren. Oder ihr wendet euch direkt an die Verantwortliche unter Tel. 09 11/45 06 01 65. *eva*

## Ehrenamt 4 you